

Bien que le froid soit piquant en ce samedi matin, le tissu associatif dracénois a œuvré pour que cette vingt-troisième édition du Téléthon soit une réussite. L'objectif étant de recueillir un maximum de dons par des actions qui mêlent l'utile à l'agréable, la population a été nombreuse à participer ou à cautionner cette journée de solidarité nationale. Le Téléthon est organisé depuis 1987 par l'Association française contre les myopathies (AFM), pour financer des projets de recherche sur les maladies génétiques neuromusculaires essentiellement, mais aussi sur d'autres plus rares. L'argent récolté est également utilisé pour aider et accompagner les malades myopathes.

Des associations au rendez-vous

La place Cassin, comme la rue Cassin ont été l'un des théâtres où de nombreux stands associatifs ont récupéré des dons au profit de ce Téléthon 2010. Parmi eux, l'incontournable Motard club le bélier, qui s'est positionné à un endroit stratégique pour proposer des balades en side-car ou à moto pour les amateurs de sensations fortes. « *Nous sommes toujours présents pour les journées de solidarité. Aujourd'hui, pour quelques euros, nous proposons un baptême.* » s'est confié le président Gilles Zambelli, déjà présent aux Handivales de Châteaudouble. Les mêmes en deux roues mais sans moteur et sans cuir, ce sont les sportifs du club Duc triathlon de Draguignan dont le président serge Palazzotto a réuni une bonne quarantaine de cyclistes pour cinquante kilomètres au compteur.

Comme chaque année depuis 1998, le boulanger Jean Daniel est devant le four du musée des Arts et traditions populaires pour confectionner des pains, entouré par Gérard Dienne et Olivier Chasson. Les amateurs de produits de qualité s'y sont retrouvés.

La tyrolienne et son parcours aérien au jardin Anglès a eu un franc succès auprès des enfants qui ont pu, ensuite, déguster les pâtisseries du lycée Jean Moulin. Douze heures de natation non-stop ont été effectuées par des nageurs confirmés à la piscine Boiteux pendant que les haltérophiles du boulevard Pagnol soulevaient des charges pour la bonne cause.

Dans un tout autre registre, cinquante choristes se sont produits dans la galerie marchande du quartier Salamandrier, histoire de clore en musique, cette journée riche en action. Pour ce Téléthon 2010, qui recueille 3 % des dons annuels des Français, espérons que la barre fatidique des 90 107 555 euros, atteinte l'an dernier soit au moins équivalente, même en cette période de crise.

RODOLPHE GOUJIL

Téléthon. Pour la 23^{ème} édition, la mobilisation du tissu associatif a été soutenue pour cette journée de solidarité nationale contre les maladies neuromusculaires. Retour en image.

La Dracénie se mobilise à l'appel de solidarité



Les membres du Motard club le Bélier sont fidèles au poste quant il s'agit de journée de solidarité.

Le projet "Toutes en Moto" à Marseille, vient d'être lancé avec les organisatrices, la fffc84 et la fffc13. Cela se déroulera le dimanche 6 Mars 2011 à 14h rdv est fixé devant la Mairie sur le Vieux-Port.

TOUTES EN MOTO

DIMANCHE 6 MARS 2011
PARIS

GRAND DÉFILÉ MOTO
ORGANISÉ À L'OCCASION DE
LA JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME

RENSEIGNEMENTS ET CONTACT:
WWW.TOUTESENMOTO.COM